



**Nouveau cosy-bar
le Calixte,
lieu de vie aux ambiances plurielles
au rythme des journées**

Continuer à surprendre et enchante sa clientèle avec toujours plus de confort et des prestations d'exception, telle est l'ambition constante de Nicolas Decker, propriétaire-dirigeant de la Cheneaudière et Jean-René Grau, directeur général.

Avec l'ouverture du Calixte, c'est une nouvelle étape que franchit ce Relais & Châteaux en proposant à ses hôtes de nouveaux et très beaux espaces de vie pour les différents moments de la journée.

Dès 8 heures, il sera possible de s'y installer pour déguster son petit-déjeuner et, plus tard, un en-cas au buffet du spa ou encore un goûter d'enfance dès 15h.

A partir de 17h le lieu devient un bar cosy et glamour avec un bel éventail de cocktails classiques ou maison, inspirés par les produits locaux.

Un nouveau concept de restauration autour de gaufres gastronomiques complètera bientôt cette offre.

C'est aux fidèles partenaires de la Cheneaudière, Jean-Philippe Marc (Atelier d'Architecture JP Marc) et Sarah Marc (PROJART) à Sélestat, que la réalisation et le décor ont été confiés.

Une extension très lumineuse a été créée avec comme pièces maîtresses un impressionnant plafond végétal stabilisé qui surplombe une magnifique banquette en cuir et bois dessinée et réalisée par leurs soins.



A partir de 17h, c'est ambiance chic et glamour

Les boiseries de la salle du bar proviennent de la maison natale du Pape Calixte II, à Guingey (Doubs). Marcel François, fondateur de la Cheneaudière et grand-père de Nicolas Decker, propriétaire-dirigeant, les avait acquises pour « habiller » l'ancienne salle des petits déjeuners (salle des pastoureaux). Elles connaissent ici une seconde jeunesse, restaurées et lasurées en noir et elles ont inspiré le nom de ce lieu !





Au centre du bar se trouvent des cheminées à vapeur d'eau couvertes d'un véritable cuir de vachette avec un motif chevron. Les suspensions en boules de verre qui sont au-dessus confèrent à l'ensemble un effet assez spectaculaire.

Comme toujours, à la Cheneaudière, le décor fait la part belle à la nature. Sur un pan de mur, le « roi de la forêt » figure ainsi en majesté.

De grands et très confortables fauteuils pivotants (designer Moooi) sont habillés d'un tissu illustrant un monde extraordinaire et luxuriant, avec des animaux imaginaires entourés de flore exotique. On est bercé dans un univers de féerie et de fantaisie qui procure une expérience unique.

Cela contraste avec le côté nature du plancher en chêne et les tables hautes en bois brut, disposées telles des pions dans un jeu d'échec. A noter aussi la présence de très beaux luminaires en laiton.

Le plafond en chêne sculpté donne un effet waouh quand on entre dans le bar.

On a joint ici l'utile à l'agréable car il contribue à l'acoustique de la pièce et au bien-être des clients avec le côté cocooning que cela génère.

Tout a été pensé dans les moindres détails avec différents scenarii de lumière et des play lists adaptés aux différents moments de la journée.

Un grand bar, long de 5 mètres, tout de bois vêtu, met en valeur le travail des équipes et aussi les produits, avec un fond en corian rétroéclairé.



Il y a toujours une touche de poésie, avec ces oiseaux accrochés à une branche. La décoration du mur est en bois sculpté, comme de la marqueterie.

Grand confort des assises entre les très beaux fauteuils Chesterfield, le maxi canapé ou encore les chaises hautes (Tonon). Ici et là on trouve des coussins en cuir découpé. Les luminaires sont composés de belles suspensions en laiton.



Un sourcing local et une démarche écoresponsable

Fidèle aux valeurs de la Cheneaudière, l'équipe du bar œuvre le plus possible en circuit court, en recherchant des pépites locales (Alsace, Vosges ou plus largement France) en travaillant selon la saisonnalité. Ils vont faire le plus possible de produits maison



(infusions, sirops) comme en ce moment des jus de rhubarbe de la région, 100 % naturelle.

La part belle sera faite à l'absinthe, produit phare du Doubs, dont était originaire le Pape Calixte II.

On trouvera ici les classiques des cocktails et aussi beaucoup de créativité avec une proposition de cocktail chaque jour.

Toujours dans la lignée des convictions de la maison, l'équipe a mis en place une démarche écoresponsable qui consiste à ne rien jeter : les zestes de citron, d'orange ou les peaux de bananes peuvent servir de matières premières pour d'autres choses par exemple.



Les autres espaces de vie du Calixte

On a aussi un plafond végétal stabilisé ainsi qu'un rappel des motifs des fauteuils (Moooi) du bar dans la salle des buffets (petits déjeuners et spa).

Les anciens meubles ont été adaptés au nouveau décor et de nouveaux ont été réalisés dans le même style. Les luminaires (Karman) écureuils en céramique sont un clin d'œil supplémentaire à la forêt environnante.



Près des terrasses





On retrouve les motifs animaliers et fantasmagoriques «(Moooi) sur les chaises en bois d'acajou. Les tables basses sont très travaillées, avec du cuir découpé / irisé autour des plateaux en verre, dont la base est un tube de laiton. Les luminaires en verre fumé noir dévoilent le côté design des ampoules. A l'extérieur se trouvent de très confortables fauteuils en lattes de teck et métal (Ethimo).

Informations pratiques

Accessible à la clientèle extérieure, le Calixte est ouvert dès 8 h pour le petit-déjeuner.

De 12h 30 à 17h : buffet-déjeuner du spa avec restauration salée, planchas...

Dans le courant de l'été, un buffet régressif aux gourmandises d'enfance (pain perdu, popcorn...) sera mis en place de 15h à 17h (créneau horaire réservé aux clients de l'hôtel).

Puis c'est le bar version glamour chic avec cocktails du jour, classiques et créations maison.



Trois terrasses entourent le Calixte avec vue panoramique sur la luxuriante Vallée de la Bruche

Ouverture prochaine d'un nouveau concept de snacking (gaufres gastronomiques qui seront réalisées à la minute devant les clients) afin de terminer la journée de façon ludique et gourmande.

A propos de la Cheneaudière & Spa

Séjourner à la Cheneaudière, c'est s'offrir une parenthèse dans un écrin de verdure, coupé du monde, pour un pur moment de détente et de déconnexion. Ce Relais & Châteaux est une véritable ode à cette nature généreuse dont les hôtes pourront puiser tous les bienfaits dans le cadre d'une parenthèse hors du temps.

Un Nature-spa ouvert 7 jours sur 7 : 2.500 m² dédiés au bien-être et au repos avec de nombreuses installations telles que 4 piscines dont un biotope, 5 saunas dont 1 sauna vitré sur pilotis, 1 grand hammam-ruche, un flotarium unique en son genre, un bain-bois, une plage de micro-bullage, des douches à sensations... Un monde ressourçant rempli d'eau pure, de lumière et de chaleur.

Une gamme de cosmétiques naturels « Simples et Miel » qui raconte l'histoire de la nature généreuse dans la Vallée de la Bruche.

Un restaurant gastronomique à l'univers minéral et végétal, comme un prolongement de la forêt alentour...

45 chambres, junior suite et suites toutes différentes et très contemporaines s'ouvrent sur un cadre bucolique et verdoyant avec, pour horizons, les massifs forestiers ou le village.



